T. DEL R

Lunes 29 de mayo de 2023 | Nº 4.550 | Año 14 | Bs 7 | Caracas | www.correodelorinoco.gob.ve La artillería del pensamiento

PUBLICACIÓN CONCEBIDA Y FUNDADA POR EL COMANDANTE SUPREMO DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA **HUGO RAFAEL CHÁVEZ FRÍAS** 1954-2013

Dinorah Figuera paga nóminas de exparlamentarios opositores con recursos de Citao

"No se contentan con todo lo que se robó Guaidó, que es una cantidad impresionante", señaló Jorge Rodríguez pág. 5

Instalan Comisión para atender riesgos del Fenómeno El Niño pág. 2

Venezuela felicita a Erdogan por triunfo en elecciones presidenciales pág. 3

PSUV fortalece organización durante encuentros con estructuras pág. 5



Fue recibido con los honores correspondientes

Presidente Nicolás Maduro inicia visita oficial a Brasil

che al Aeropuerto de la Base Aérea Militar, ubicado en la ciudad de Brasilia. La visita será propicia para su participación en la Reunión de Presidentes de los países de América del Sur. "Agradezco la cálida bienvenida con la que nos destacó. Foto Prensa Presidencial. pág. 4

El jefe de Estado llegó en horas de la no- | recibieron en Brasilia", expresó a través de su cuenta en Twitter. "Estaremos desarrollando en las próximas horas una agenda diplomática que viene a reforzar la unión necesaria de los pueblos de nuestro continente. ¡Estén pendientes!",



Biden y McCarthy logran acuerdo para evitar incumplimiento de pagos en EEUU pág. 8

Líderes del mundo expresaron sus felicitaciones

Presidente de Türkiye alcanza reelección en segunda vuelta

Recep Tayyip Erdogan se impuso al candidato opositor de la Alianza de la Nación, Kemal Kilicdaroglu pág. 8

Incautan 13.600 litros de combustible en Guárico pág. 6

El kumite femenino venezolano se baña de oro en los Panamericanos de Costa Rica pág. 11

Vicepresidenta Delcy Rodríguez lideró la reunión

Instalada Comisión Presidencial para atender riesgos del Fenómeno El Niño en el país

La instancia tiene el propósito de coordinar acciones que permitan la protección del pueblo venezolano ante la temporada de lluvias en el país y los embates del cambio climático

TyF/ Prensa Vicepresidencia Caracas

a vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, lideró una reunión con los integrantes de la Comisión Presidencial para afrontar los peligros y amenazas del fenómeno El Niño.

Durante el encuentro realizado el pasado sábado en la sede del Ministerio del Poder Popular de Economía, Finanzas y Comercio Exterior, las autoridades evaluaron el impacto de la crisis climática a causa de la destrucción y voracidad del capitalismo, promovido por el hegemon imperial.

La instancia tiene el propósito de coordinar acciones que permitan la protección del pueblo venezolano ante la temporada de lluvias en el país y los embates del cambio climático.

Al crear la Comisión, el Jefe de Estado, NicolásMaduro,instóalasautoridadesdel Gabinete Ejecutivo, Gobernaciones y Al-



caldías, colocar en sus agendas de trabajo (2023-2024) el tema del fenómeno del Niño y su impacto nacional, regional y local. Además, el equipo está preparado para atender cualquier eventualidad ocasionada por las lluvias que serán generadas por la confluencia de dos fenómenos inusuales en la zona del océano Atlántico: El Niño y el calor oceánico que bulle en el Atlántico, avivado en parte por

el cambio climático provocado por la actividad humana.

Es importante mencionar que este fenómeno es consecuencia de la crisis climática y se erige como un calentamiento de casi todo el Pacífico Sur, lo que implica alrededor de 2 mil kilómetros, cerca de las costas de Suramérica, que originan lluvias torrenciales en zonas que normalmente son secas. "Estamos obligados a tomar previsiones y cuidarnos. Desde el Gobierno Bolivariano debemos estar 24 horas vigilantes para apoyar a nuestro pueblo y explicarle a los venezolanos y las venezolanas a fin de estar preparados con los planes que tenemos para atender las emergencias", expresó en días reciente el presidente Maduro.

Gobierno fortalece turismo en la región

Más de 24 mil turistas rusos han visitado la isla de Margarita

T/VTV Caraças

Cesde el año 2021, más de 24 mil rusos han visitado Margarita, en el estado Nueva Esparta", informó la viceministra de Turismo Internacional, Leticia Gómez, al ofrecer un balance del Ministerio del Poder Popular para el Turismo, a propósito de arribar a la isla un grupo de 452 nuevos turistas rusos.

De acuerdo a una publicación en su cuenta de red social Instagram, Gómez detalló que una operación chárter desde Moscú fortalece un "plan estratégico" para potenciar el turismo en el país. "A los rusos los recibieron en el Aeropuerto Internacional Santiago Mariño, en el municipio Díaz del estado Nueva Esparta", precisó.

Aprovechó la oportunidad para informar que también llegaron miles de turistas cubanos a Margarita y se espera que visiten la isla viajeros polacos, "gracias a un acuerdo de cooperación que firmaron Venezuela y Polonia en el mes de enero".

Dirigentes lamentaron su fallecimiento

Murió luchador revolucionario Tamanaco de la Torre

T/ Redacción CO Caracas

Tamanaco de la Torre, escritor y luchador revolucionario murió ayer en Caracas.

Quien fuera secretario general del Sindicato Profesional de Trabajadores de Radio, Teatro, TV, y a fines del Distrito Capital, esta siendo velado en la Funeraria Valles.

"Mi corazón se viste de luto porque hoy partió un gran revolucionario y un gran amigo de vida, Tamanaco de la Torre para estar junto a Dios. Fuiste un gran ser humano, compatriota, hermano, leal a tus principios. Te recordaré siempre por tu esencia, sabiduría y sobre todo por tus luchas. ¡Vuela alto!, tú quien fuiste un ateo

muy cristiano en su práctica de vida", expresó el gobernador del estado, Táchira, Freddy Bernal.

"Tamanaco de la Torre, un incondicional del pueblo, sus luchas y sus causas. Una luz que iluminó conciencias y seguirá iluminando siempre. Nuestro abrazo a sus seres queridos. ¡Venceremos, Tamanaco!", expresó por su parte el ministro de Comunas, Jorge Arreaza.

La Fundación Alí Primera dedicó palabras que enaltecen la huella que deja de la Torre. "Hay personas que dejan huella en la vida. Insistente, necio, irreverente, justo y valiente fue el ejemplo que nos deja Tamanaco de la Torre, revolucionario en toda la plenitud de la palabra.

Defensor acérrimo de la dignidad de los trabajadores y trabajadoras que lo llevó a liderar el Sindicato Profesional de Trabajadores de Radio, Teatro, Cine y Televisión. Fue además de escritor, organizador y militante de la causa humana. Fue vocero principal de la Coordinadora "Que no calle el cantor" que luchó y logró la libertad del cantor colombiano Julián Conrado.

Compadre de Alí.

Maestro de todos nosotros. Compañero y amigo de la Fundación Alí Primera

Comunista.

Republicano español.

Camarada. Panita.

¡Hasta siempre viejo Tama! ¡Gracias a la vida por tu vida y tu terquedad!

Hay parranda en el cielo..."



CORREO DEL ORINOCO

www.correodelorinoco.gob.ve f correoorinoco | © @orinococorreo

pauta correo @gmail.com / correo delorino coavisos @gmail.com

Fundador: Comandante Hugo Rafael Chávez Frías +
Comité Editorial: Desirée Santos Amaral, Presidenta de la Fundación El Correo del Orinoco
Directora General del Diario Correo del Orinoco | Freidder Alfonzo, Director de Contenido
y Multimedia | Romer Viera, Coordinador de Información | Zaida Rauseo, Coordinadora
de Opinión | Gilberto Sayago, Coordinador de Diseño Gráfico | Eloisa Lagonell Castillo, Coordinadora
de La Artillería | Luis Franco y Miguel Romero, Fotografía

Dirección: Alcabala a Urapal, Edif. Dimase. La Candelaria, Caracas RIF: G-20009059-6 • Depósito Legal: pp200901DC1382

Teléfonos	
Máster/Fax	(0212) 572.0123
Redacción	(0212) 572.7612
Distribución	(0426) 510.2590

A través de un comunicado

Venezuela felicita al pueblo de Türkiye por jornada electoral en la que triunfó Erdogan

El Gobierno del presidente Nicolás Maduro, ratificó su "firme compromiso para profundizar las fructíferas relaciones existentes que han llevado amplio beneficio" para los pueblos de ambos países

T/ Redacción CO F/ Cortesía Caracas

I Gobierno de Venezuela felicitó a Türkiye por la demostración de civismo en su participación en la jornada electoral de ayer en la que resultó reelecto Recep Tayyip Erdogan como Presidente para el período 2023-2028.



"El presidente @NicolasMaduro en nombre del Gobierno y el pueblo de Venezuela, felicita al pueblo de Türkiye por la demostración de civismo y participación en la jornada electoral de este 28 de mayo, donde reeligió a Recep Tayyip Erdogan

como Presidente para el período 2023-2028", publicó en Twitter el ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Yván Gil

Seguidamente, divulgó un comunicado al respecto en el que Venezuela "ratifica a la República de Türkiye, su amistad y firme compromiso para profundizar las fructíferas relaciones existentes que han llevado amplio beneficio a nuestros pueblos, así como para avanzar en la construcción de un mundo multicéntrico y pluripolar, que permita lograr el equilibrio del universo y garantizar la paz planetaria".

A continuación, el texto íntegro del comunicado:

"El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del Pueblo venezolano, felicita al pueblo de Türkiye por la demostración de civismo y participación democrática en la histórica jornada electoral, celebrada este domingo 28 de mayo de 2023, en la que re-

eligió al Excelentísimo Señor Recep Tayyip Erdogan, como Presidente de la República de Türkiye para el período 2023-2028.

El Pueblo y Gobierno Bolivariano, a la luz de la victoria por amplia mayoría, celebra junto al pueblo turco esta elección que reafirma la fortaleza de su democracia y le desean al Presidente Erdogan grandes éxitos en el camino hacia una sociedad justa por la paz y tranquilidad de su pueblo. Estamos seguros que de la mano de su presidente, este será el "Siglo de Türkiye" y ejemplo para el mundo de desarrollo y prosperidad.

La República Bolivariana de Venezuela ratifica a la República de Türkiye, su amistad y firme compromiso para profundizar las fructíferas relaciones existentes que han llevado amplio beneficio a nuestros pueblos, así como para avanzar en la construcción de un mundo multicéntrico y pluripolar, que permita lograr el equilibrio del universo y garantizar la paz planetaria".

PSOE quedó en el segundo lugar en elecciones municipales

PP se convierte en el partido hegemónico en ayuntamientos de España

T/ Europa Press Madrid

El Partido Popular (PP) protagonizó un vuelco en las elecciones municipales de ayer en España, ganando al PSOE por cerca de 750.000 votos y recuperando seis comunidades autónomas, entre ellas la emblemática comunidad Valenciana. El nuevo mapa político es un gran triunfo del presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo y le coloca en una gran situación para disputar la presidencia a Pedro Sánchez en las generales de dentro de 6 meses.

El jefe del Ejecutivo, por su parte, tendrá que reorientar su estrategia tras el fracaso de la campaña, mientras que Vox se ha convertido en imprescindible para que los populares gobiernen en muchas plazas. Ciudadanos desaparece y Podemos y Sumar ha sufrido una grave derrota.

Pedro Sánchez sale debilitado de estos comicios para encarar las elecciones generales. Intentó una campaña de
anuncios que posteriormente
aprobaba en el Consejo de Ministros, para medirse con el
líder del PP, Alberto Núñez
Feijóo, quien había ido subiendo en las encuestas desde
que accedió a la presidencia
del PP.

Pero el resultado no ha sido el que esperaba y ha perdido feudos importantes, entre ellos, la joya de la corona, la Comunidad Valenciana, además de Aragón, Baleares, La Rioja y el probablemente menos esperado de todos, el Gobierno de Extremadura.

A ellos es previsible que se sume el de Canarias, ya que Coalición Canaria suma tanto con PSOE como con PP para gobernar y su presidente Fernando Clavijo, ya ha proclamado que Canarias "quiere cambio". En Navarra los socialistas han mantenido los apoyos pero ha subido Bildu y bajado Geroa Bai, con los que se tendrá que entender para formar gobierno.

De los 'barones' que se han examinado hoy el único que ha resistido ha sido el presidente de Castilla La Mancha, Emiliano García Page, uno de los que más se había opuesto al desembarco de Sánchez en su territorio y más ha criticado los pactos con Bildu y con los independentistas. Hoy, algunos líderes la-

mentaban que la campaña se haya convertido en nacional.

El PSOE no se ha dejado sólo el Gobierno de al menos cinco CCAA, sino que su poder municipal se ha visto seriamente tocado, tras perder las municipales. Ha caído a segundo lugar con 413.236 votos menos que hace cuatro años (con el 99,84 por ciento escrutado) y no ha logrado ser primera fuerza en Barcelona, ciudad que ambicionaba y en la que se ha volcado Pedro Sánchez, además de perder las alcaldías de Sevilla, Palma y Valladolid, entre otras.

El presidente del Partido Popular, por su parte, sale reforzado de cara a las generales tras lograr los objetivos que se había fijado. En primer lugar, ganar las elecciones municipales, siendo las primeras

que el PP gana en 8 años y en segundo, hacerse con la Comunidad Valenciana, como primer paso para ganar las generales de diciembre, además de Aragón, Baleares, La Rioja, Cantabria y, con el 96 por ciento escrutado, también Extremadura. Todo ello sumado a la mayoría absoluta de Ayuso en la Comunidad de Madrid.

Ayer, el PP, ha dado la vuelta a los resultados de 2019, en los que el PSOE les sacó 1,5 millones de votos. Ahora, el partido de Feijóo ha cosechado más de 7 millones de votos, frente a los 6,18 millones del PSOE, lo que le da una ventaja de casi 750.000 apoyos. Con el 98,26 por ciento de los votos escrutados, la ventaja de los 'populares' es de 3,39 puntos sobre los socialistas.

Desde el 5 de junio

Activarán oficina de citas para Apostilla en Brasilia

T/VTV Caracas

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela activará el próximo 05 de junio la oficina de atención de citas de Apostilla, en la Embajada de la ciudad de Brasilia, Brasil, refiere una nota institucional de Cancillería.

Las y los connacionales interesados en el trámite consular pueden solicitar su cita, a partir de este 28 de mayo, a través del portal http://legalizacionve. mppre.gob.ve, según el terminal del número de su cédula de identidad.

Los interesados deben realizar el registro o inicio de sesión, según sea el caso, seleccionar la Embajada en Brasil, generar la cita y acudir de manera presencial, hasta la sede diplomática en Brasil.

Según detalla la Cancillería están disponibles nuevas oficinas para apostillar en las embajadas de Venezuela en Bélgica, Italia, Suiza, Noruega, Reino Unido y en el Consulado General en Nápoles, Italia, iniciativa que se realiza con la finalidad de garantizar la atención consular oportuna a las y los connacionales residentes en el exterior. Fue recibido con los honores correspondientes

Presidente Nicolás Maduro arriba a Brasil en visita oficial

"Estaremos desarrollando en las próximas horas una agenda diplomática que viene a reforzar la unión necesaria de los pueblos de nuestro continente. ¡Estén pendientes!", destacó el jefe de Estado a través de Twitter

T/Redacción CO-Prensa Presidencial F/Cortesía Caracas

I presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, arribó ayer al Aeropuerto de la Base Aérea Militar, ubicado en la ciudad de Brasilia, en el contexto de su visita oficial a la República Federativa de Brasil y su participación en la Reunión de Presidentes de los países de América del Sur, agrupados en la Unasur.

El jefe de Estado, quien fue recibido con los honores correspondientes, llegó acompañado por la primera combatiente Cilia Flores y demás integrantes de la comitiva presidencial.

"Agradezco la cálida bienvenida con la que nos recibieron en Brasilia, capital de la República Federativa de Brasil. Estaremos desarrollando en las próximas horas una agenda diplomática que viene a reforzar la unión necesaria de los pueblos de nuestro continente. ¡Estén pendientes!

La estadía del Jefe de Estado responde a los esfuerzos por restablecer las alianzas bilaterales de carácter estratégico, objetivo en el que coincide con su par brasileño Luiz Inácio Lula da



Silva. En este sentido, en octubre pasado, ambas autoridades expresaron su disposición de trabajar por el desarrollo compartido.

"Tenemos la voluntad de trabajar duro por el fortalecimiento de América Latina y el Caribe, así como por el desarrollo económico y social de nuestros pueblos", enfatizó a través de un mensaje en su cuenta de la red social Twitter, @NicolasMaduro, de fecha 31 de octubre de 2022.

Asimismo, la visita del presidente Nicolás Maduro será propicia para su participación en la Reunión de Presidentes de los países de América del Sur, prevista para este 30 de mayo, que busca retomar la cooperación y el diálogo en la región.

Recibieron al mandatario venezolano la secretaria de América Latina y el Caribe del Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil, Gisela Figueiredo Padovan; el ministro de Segunda Clase, Mauro Furlan Da Silva; y el comandante de la Base Aérea Militar de Brasil, coronel Miguel Angelo Cortes Salvio Junio. Asimismo, le espera a su llegada el embajador de Venezuela en Brasil, Manuel Vadell.

La voluntad de retomar las relaciones bilaterales entre Brasil y Venezuela, fracturadas en 2019 durante el gobierno del expresidente Jair Bolsonaro, quedó ratificada el 1° de enero de 2023 a partir de la asunción al poder de Lula da Silva, quien instruyó a su ministro de Relaciones Exteriores, Mauro Vieira restablecer las relaciones bilaterales con el Gobierno de Venezuela.

SUPERANDO LOS TIEMPOS DE RESISTENCIA

Maduro, aseguró ayer vía Twitter, que el país está superando el periodo de resistencia, al tiempo, que avizora el camino hacia la prosperidad para la nación.

"Estamos superando los tiempos de resistencia, se acerca el amanecer de un horizonte que nos señala un cambio hacia la prosperidad y un mejor presente para Venezuela. Los que permanecen, los que vuelven y los que están fuera de nuestras fronteras, estamos juntos, unidos, en el sentir más profundo de ser orgullosamente venezolanos", escribió el Jefe de Estado en su cuenta @NicolasMaduro.

El Primer Mandatario nacional ha llamado a sumar esfuerzos desde todos los sectores para alcanzar el objetivo común: Una Patria próspera, libre e independiente.

En reiteradas alocuciones, el jefe de Estado ha llamado al trabajo en unión a todos los agentes económicos del país por la estabilidad económica frente a la imposición de medidas coercitivas y efectos negativos del dólar paralelo, producto de la guerra económica.

Asimismo, al comienzo de este año recalcó que el crecimiento económico será positivo, en conjunto con el impulso del emprendimiento.

Por otra parte, el Mandatario nacional manifestó por la misma vía sentirse orgulloso de la juventud venezolana que estudia para enfrentar el futuro armada de conocimiento científico a favor de Venezuela.

"Me siento orgulloso del semillero científico de Venezuela, una juventud comprometida que pone sus conocimientos al servicio del desarrollo de la Patria. ¡Ahora te toca a ti, joven! ¡Ciencia para la vida!», expresó por al referida red social.

Llamó a informar al pueblo ante la manipulación mediática

Nahum Fernández: PSUV debe mantener la formación política a diario

T/ AVN-VTV F/ Cortesía Caracas

El vicepresidente de Movilización y Eventos del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Nahum Fernández significó que la organización política debe mantener la formación política para fortalecer la lucha del pueblo venezolano.

Así lo declaró a *Venezolana* de *Televisión* desde El Valle, Caracas, uno de los puntos donde se desarrollaron ayer las asambleas de estructuras de base para discutir los manuales del PSUV

"Debemos estar sometidos a la formación política a diario. La formación política te lleva a estar informado de lo que pasa



en el mundo y Venezuela. Uno de los debates en las comunidades y nuestro partido es lo que pasa en la economía venezolana. Lo que pasa por la guerra multiforme que se le ha aplicado a la comunidad ha hecho efecto en la familia venezolana. Sin duda alguna la manipulación de la derecha siempre intentan desdibujar y esconder la práctica de una guerra que arremete contra la familia y pueblo venezolano", aseveró.

Asimismo, instó al PSUV a instruir el mensaje correcto ante la campaña mediática originada por sectores de la derecha venezolana a través de una guerra multiforme.

"El partido debe direccionar el mensaje correcto dentro de las comunidades. Tenemos que informar a nuestra gente porque las redes sociales y comunicación de quinta generación que les llega a la familia y al pueblo tienen elementos propios de manipulación, información que ellos quieren transmitirle a la gente", expresó.

Reconoció el esfuerzo del pueblo venezolano que ha triunfado ante los embates del bloqueo económico y demás mecanismos utilizados contra Venezuela.

En tal sentido, Fernández reiteró que Venezuela enfrenta "una guerra multiforme v en esta tenemos una condición propia de resistencia; el mensaje que deben dar las estructuras del partido es a vencer el bloqueo y la guerra económica", en respaldo a las políticas que impulsa el presidente Nicolás Maduro, que ha asumido la lealtad, como principio fundamental hacia el pueblo, "razón por la que transita la senda compleja, que es estar del lado de los pobres".

Denunció el diputado Jorge Rodríguez

Dinorah Figuera paga nóminas de exparlamentarios y activistas de oposición con recursos de Citgo

A los exlegisladores e integrantes políticos de la oposición extremista, se les aplicará la Ley de Extinción de Dominio, el instrumento legal que permite al Estado recuperar todos los bienes obtenidos por vía irregular por parte de los corruptos, con la finalidad de ponerlos al servicio del pueblo, afirmó el presidente de la AN

T/ Leida Medina Ferrer F/ Cortesía Caracas

l sector opositor extremista que actúa en el exterior, por medio de Dinorah Figuera, quien administra ilegalmente recursos de Venezuela en el extranjero, paga nóminas de los exdiputados de la Asamblea Nacional del 2015 y a integrantes de los partidos Primero Justicia y Voluntad Popular.

Así lo aseguró ayer el presidente del Poder Legislativo, diputado Jorge Rodríguez, en el programa "Abriendo Puertas", transmitido por *Venevisión*, donde denunció que Figuera ha alegado que tiene facultades constitucionales para administrar los recursos de Venezuela en el exterior.

El diputado precisó que se trata de 364 millones de dólares, con los cuales, "están pagándole a los exdiputados, a los



El sector opositor siempre ha mentido sobre el CNE, afirmó Rodríquez

que ellos llaman héroes de la salud, que no son médicos ni enfermeras, son activistas políticos de los partidos Primero Justicia y Voluntad Popular. Nosotros tenemos las nóminas, les pagan 1.000, 2.000 y hasta 3.000 (dólares) según el nivel de cercanía con la dirigencia de ese sector a estos exdiputados".

En ese sentido, sostuvo que a esos exparlamentarios y activistas políticos se les pagan con criptomonedas y en efectivo con los recursos robados, los 364 millones de dólares de los dividendos de la empresa Citgo, otorgaron a Dinorah Figuera, que pertenecen al Estado y por tanto al pueblo de Venezuela.

Rodríguez destacó que "no se contentan con todo lo que se robó Guaidó, que es una cantidad impresionante". Enfatizó que este hecho irregular quedará como la mayor compilación de robo en la historia política de Venezuela, ya que "Guaidó sin ningún tipo de mecanismos constitucionales, porque no era presidente nada, administraba un presupuesto, les daban recursos todos los meses".

En ese escenario, afirmó que a estos ex diputados y activistas políticos se les aplicará la Ley de Extinción de Dominio, el instrumento legal que permite al Estado recuperar rápidamente todos los bienes obtenido por vía irregular por parte de los corruptos, con la finalidad de ponerlos al servicio del pueblo.

OPOSICIÓN RECHAZA AL CNE

Al referirse a las elecciones primarias de la derecha, el presidente de la

AN, estimó que "ellos son blancos y se entienden", al tiempo que destacó que la derecha ha estado alegando de manera reiterada desconfianza de los procesos electorales en Venezuela, ya que considera que el Consejo Nacional Electoral (CNE) no es un árbitro en el que se pueda confiar

En tal sentido, manifestó que la oposición está consciente que dicho planteamiento es falso. "Completamente falso todas las patrañas que montaron en Venezuela y en el exterior y que obedecía a un plan distinto, que era el plan insurreccional que tuvo su cúspide en la locura de auto juramentarse Juan Guaidó en una plaza del este de Caracas".

DERECHA SIEMPRE ATACA EL DIÁLOGO

Sobre el diálogo con todos los sectores en Venezuela, aseveró que la Revolución Bolivariana puede presentar un "récord glorioso", el cual se evidencia con la capacidad mostrada por el comandante Hugo Chávez y actualmente, por el presidente de la República, Nicolás Maduro, quienes no pierden oportunidad de convocar a procesos de diálogo. Rodríguez enfatizó que el sector opositor extremista y el imperialismo norteamericano, siempre ataca los procesos de diálogo. Por ello, al comentar la falta de seriedad y responsabilidad por parte de la derecha, al no cumplir los acuerdos firmados con el Gobierno Bolivariano, manifestó que "ojalá vuelva a privar la cordura y la palabra empeñada en hacerlo".

A escala nacional durante el fin de semana

PSUV realizó encuentros con las estructuras de base y medias para fortalecer la organización

T/ L.M.F. Caracas

El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) realizó a escala nacional durante el pasado fin de semana, un encuentro de las estructuras de base y medias, a fin de fortalecer la maquinaria de la organización y profundizar el compromiso con la Revolución Bolivariana.

En ese sentido, en jornada realizada en la parroquia El Valle, transmitida por Venezolana de Televisión, participaron 700 voceros del Poder Popular de Caracas, quienes instalaron 10 mesas de trabajo en las que debatieron propuestas para reforzar la acción política y el manual de estructura de la tolda roja, a fin de lograr una mejor atención al pueblo y coadyuvar al Sistema 1×10 del Buen Gobierno.

El secretario de organización del PSUV, Juan Carlos Alemán, hizo un llamado a la militancia a prepararse para seguir enfrentando situaciones, defender la Revolución Bolivariana, así como afinar la maquinaria rumbo a las elecciones presidenciales.

"Hoy en esta asamblea, en medio de las adversidades a través del bloqueo, estamos juntos un domingo las bases del PSUV, con el debate nacional para escuchar al pueblo. Estaremos enfrentando los problemas y mejorando la atención al pueblo, nos preparamos también para defender a la Revolución Bolivariana", destacó.

DEBATES A NIVEL NACIONAL

También se realizaron despliegues de la militancia revolucionaria en diversos estados del país, reseñó el portal del PSUV. En la entidad falconiana, el coordinador de Organización de la tolda roja, Jesús León, precisó que con la actividad se sistematizarán más de 15 mil propuestas, en áreas económico, social y productivo.

Señaló que se trata de "cómo mejorar la gestión de gobierno, seguiremos escuchando a nuestra gente, somos un partido que gobierna junto al pueblo como instrumento y brazo social de esta revolución".

En Zulia, el enlace político de la entidad, Francisco Ameliach, evaluó la instalación del 100% de las estructuras parroquiales del estado, que cuenta con 109 parroquias distribuidas en 21 municipios.

En la jornada se realizaron diversas asambleas y conversaciones.

Por su parte, en Sucre, participó el enlace Territorial del PSUV para la entidad, Jesús Faria junto al gobernador Gilberto Pinto. En la jornada se instalaron siete mesas de trabajo en las que se debatieron estrategias de despliegue y organización para futuras coyunturas como el bloqueo económico.

Faria señaló que por medio de este tipo actividades se organiza y se da dirección a las tareas para que el PSUV se fortalezca por medio de la participación del mismo pueblo.

También se activó Monagas, donde el despliegue contó con la participación del jefe político de la tolda roja en la región, Ernesto Luna, quien resaltó que es vital escuchar la masa popular, "para seguir sumando miembros a la estructura política del PSUV, donde todos somos necesarios y donde lo más importante es que el Proyecto Bolivariano perdure en el tiempo".

Otra jornada fue realizada en Apure, dirigida por el enlace municipal del PSUV, Pedro Castillo. Se discutieron los manuales de las estructuras de base y el cuadernillo de las estructuras medias por parte de los dirigentes de base y de las estructuras intermedias de dirección de la tolda roja.

Misión Integrada del ImPACT presentará informe preliminar en próximos meses

Entregan recomendaciones para mejorar el abordaje del cáncer en Venezuela

Giovanni Saporiti. Oficial de Programas de Cooperación Técnica para la Terapia del Cáncer de la OIEA, ratificó apovo al país. "Vamos a definir cuáles serán I as contribuciones de cada agencia", indicó

TyF/ Prensa Mincyt

a Misión Integrada para Evaluar el Programa de Control de la Terapia del Cáncer en Venezuela (ImPACT) presentó a la vicepresidenta sectorial de Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, Gabriela Jiménez Ramírez, algunas de las recomendaciones para mejorar la atención médica tras conocer la situación oncológica

El equipo integrado por diferentes especialistas internacionales de la Organización Panamericana de la Salud (OPS),



Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), el Acuerdo Regional de Cooperación para la Promoción de la Ciencia y Tecnología Nucleares en América Latina (ARCAL) y el Centro Internacional de Investigaciones sobre el Cáncer (IARC) se desplegó, desde el 22 de mayo, por distintos hospitales y centros de salud de Venezuela a fin de identificar las fortalezas y debilidades que tienen cada uno de ellos en el abordaje oncológico.

Con esta visita a la nación se prevé orientar el proceso de planificación y los mecanismos de financiamiento para relanzar el Programa Nacional de Cáncer, fortalecer el plan de desarrollo de recursos humanos en consonancia con los planes de fortalecimiento de las áreas de registro, vigilancia, diagnóstico, tratamiento y cuidados paliativos, v garantizar estándares de seguridad para el personal y los pacientes en la aplicación de técnicas de radiación

Al respecto, algunas de las recomendaciones van dirigidas a la introducción de la vacuna del VPH a niñas en edad escolar (11 a 12 años); actualizar los protocolos de prevención y detención temprana de cáncer; disminuir dosis de vacuna de hepatitis B; interrumpir el tamizaje de cáncer de próstata con PSA: invertir en diagnóstico precoz a través de examen clínico de mama e integrar examen mamográfico solo por casos positivos; reforzar un programa de nutrición oncológica; aumentar la capacidad de diagnósticos; anatomía patológica para realizar terapias eficaces, entre muchos otros.

Giovanni Saporiti, Oficial de Programas de Cooperación Técnica para la Terapia del Cáncer de la OIEA, indicó que en los próximos meses estarán entregando el informe preliminar de la visita al país.

Señaló que continuarán trabajando con el equipo venezolano para crear planes de acción que permitirán mejorar las estrategias.

"Queremos crear planes de acción para que esta línea de trabajo se pueda implementar. Este es el inicio, estamos listos para seguir trabajando y seguiremos dando el apoyo. Vamos a definir cuáles serán las contribuciones de cada agencia para mejorar el programa del cáncer en Venezuela", apuntó.

Por su parte, la vicepresidenta sectorial, Gabriela Jiménez Ramírez, agradeció a los especialistas oncológicos por su visita y por la condición humana de cada uno de ellos para apoyar a mejorar el sistema de salud de la

Precisó que estas recomendaciones marcan una ruta que permite repensar el Programa Nacional del Cáncer, así como dar una dinámica diferente a la gestión compartida de la salud con el sector público, privado y las ONG "observar que no está correcto, dónde podemos mejorar, corregir, invertir", refirió.

"La visita de ustedes es un faro, una lucecita que nos va a orientando a seguir un camino más seguro para el programa oncológico nacional, y es también un reseteo para nuestro sistema de salud. Vamos a redefinir nuestro programa del cáncer y llegar a las instancias que hay que llegar para mejorarlo", puntualizó.

Línea de Taxi Taxitour A.C.

Era trasladado de forma ilegal en Guárico

Organismos de seguridad incautan 13.600 litros de combustible

T/ AVN Valle de la Pascua

través de la operatividad del Insti-Atuto Autónomo de Policía del estado Guárico fueron incautados 13 mil 600 litros de combustible diesel en el tramo Valle de la Pascua, con sentido hacia el municipio Chaguaramas de la entidad

Según reporte presentado por el secretario de Seguridad y Defensa Ciudadana en la entidad, general de división Luiger Ugas Medina, este combustible era trasladado en baritanques de ma-

nera ilegal desde un predio rústico, sin ningún tipo de documentación, con destino a otro municipio de la región, lo cual corresponde al contrabando agravado de combustible y manejo indebido de sustancias peligrosas.

El procedimiento se realizó en el Punto de Atención Ciudadana El Lido, ubicado en la carretera nacional Valle de la Pascua-Chaguaramas, con apoyo del personal militar adscrito al D-343 del Comando de Zona de la Guardia Nacional Bolivariana (Czgnb-34) y fue notificado a las instancias competentes en esta materia

Se pudo conocer que tras el procedimiento se logró la detención en flagrancia de cinco ciudadanos y la retención de tres vehículos de carga.

Estas acciones se ejecutan en cumplimiento a las líneas orientadas por el vicepresidente sectorial para la Seguridad Ciudadana y la Paz, A/J Remigio Ceballos Ichaso: el viceministro de Prevención y Seguridad Ciudadana, G/D Endes Palencia; el viceministro del Sistema Integrado Policial, M/G. Estrada Paredes, y el gobernador de este estado, José Vásquez, como parte de la Gran Misión Cuadrantes de Paz.

Caracas, 17 de mayo de 2023 Tribunal Disciplinario.
Todos los Socios de TAXITOUR A.C.

Comunicado #0012

En sesión ordinaria efectuada en X-3 Maripérez, el día de hoy miércoles 17/05/2023, estando presente los integrantes del Tribunal Disciplinario Socio 299 Leonaldo Cedeño (Presidente), Socio 291 Roberto Araque (Secretario) y Socio 219 Henry Peña (2do Vocal), y en presencia del Socio 309 Edward Parra (Fiscal Contralor General) se discutieron diversos puntos, llegando a los siguientes acuerdos:

- 1. Este Tribunal en plena facultad de sus atribuciones de acuerdo a lo establecido en nuestros Estatutos Sociales, bajo el articulo a lo establecido en nuestros Estatutos Sociales, bajo el artículo 44 en sus numerales 2, 6, y 9; y en concordancia con el mandato de Asamblea General de Socios de fecha 28 de enero de 2023. Resuelve, la expulsión de la Asociación Civil Línea de Taxis Taxitour, a los siguientes Socios identificados con el escalatón: 209 Enyerbher José Guerra Martínez portador de la cedula de identidad Nº 18.372.969, 211 Juan Carlos Fajardo Carias portador de la cedula de identidad Nº 14.532.158, 410 Bernardo Esteban Mariño Clemente portador de la cedula de identidad Nº 6.089.221; Por no cumplir con sus deberes ante nuestra Organización.
- Se recibió al Socio 440 Henry Montero, quien manifestó haber solventado su situación financiera con nuestra Organización; para la cual se verifico a través de la respectiva Solvencia emanada por la Secretaría de Finanzas y por tal razón queda autorizado para hacer 39.
- Se recibió llamada del Socio 243 Javier Velasco, quien manifestó no poder asistir a la sesión del Tribunal Disciplinario del día de hoy; y queda citado con carácter de exclusión por segunda vez para la próxima sesión el día miércoles 24/05/2023 en X3 maripérez desde las 10:00 am hasta la 01:00 pm.
- Queda citada para la próxima sesión del Tribunal Disciplinario la Socia 448 Anabel Paredes, por incumplimiento de convenio de pago; para la próxima sesión el día miércoles 24/05/2023 en X3 maripérez desde las 10:00 am hasta la 01:00 pm.

La próxima sesión del Tribunal Disciplinario es el día miércoles 24/05/2023 en X3 maripérez desde las 10:00 am hasta la 01:00 pm



Atentamente



Dio la bienvenida al nuevo director del centro penitenciario

Ministra Bautista supervisa fortalecimiento penitenciario en internado Rodeo III

T/ AVN Caracas

a ministra para Asuntos Peni-La ministra para l'accessione de la ministra para l'accessione de la management de la manag tiveros, realizó una visita de supervisión al Internado Judicial Rodeo III, en el estado Miranda, a fin de verificar las acciones realizadas para el fortalecimiento del Sistema Penitenciario en este centro.

"Durante la jornada dimos la bienvenida al nuevo director del Internado, el Lic. Óscar Briceño, quien asume esta responsabilidad para cumplir con las acciones programáticas y líneas estratégicas del 9no Vértice de la Gran Misión Cuadrantes de Paz", indicó la ministra a través de su cuenta en Twitter.

La ministra recorrió las instalaciones, las áreas socioproductivas, el economato y las áreas de reclusión para verificar su estatus y coordinar lo necesario para garantizar los derechos de la población de este centro.

"Conversamos igualmente con los integrantes del Grupo de Respuesta Inmediata y Custodia (GRIC), a quienes felicitamos por las labores de control que realizan en estos espacios penitenciarios en función de la transformación del hombre y la mujer nueva", añadió.

Desde hoy con la organización de las estucturas del PSUV

En tres comunidades de Los Teques arrancará plan social de atención para las familias

La jornada iniciará en las comunidades Variantes de Guayas, El Trabuco y Guaremal con un equipo multidisciplinario

TyF/ Prensa Alcaldía de Guaicaipuro Los Teques

n aras de fortalecer las políticas de protección y atención integral promovidas por el Gobierno Nacional, hoy la Alcaldía del Municipio Guaicaipuro iniciará un Plan Especial de Atención a las familias más vulnerables del municipio, como parte de las políticas sociales impulsadas por el presidente Nicolás Maduro.

La información fue aportada secretario de Desarrollo Social y Poder Popular, Yenderth Alcalá, quien destacó que este plan es orientado por el alcalde Farith Fraija, con el fin de ofrecer jornada de vacunación (rutinarias y contra el covid-19), captación



de mujeres embarazadas y de pacientes que requieran alguna intervención quirúrgica, orientación familiar y asesoría legal en materia de maltrato infantil y violencia de género.

Alcalá explicó que este plan piloto iniciará en las comunidades Variantes de Guayas, El Trabuco y Guaremal a partir de las 8 de la mañana, donde un equipo multidisciplinario integrado por la Dirección de Salud, Sistema de Protección de Niño, Niñas y Adolescente, Oficina Municipal Antidrogas, Instituto Municipal

de la Mujer y Dirección de Protección y Bienestar Social, harán recorridos casa por casa en cada una de las comunidades.

"El objetivo es cubrir al 100% las comunidades y este equipo multidisciplinario no se saldrá hasta haber abordado cada localidad", enfatizó, al tiempo que informó que para alcanzar el éxito de este plan durante el fin de semana estuvo ajustando los detalles en reuniones sostenidas con jefes de UBCH, comunidad y calle de las comunidades antes mencionadas.

En Barcelona con la Misión Venezuela Bella

Recuperan aulas y laboratorios en la Universidad de Oriente

T/ Prensa Gobernación de Anzoátegui Barcelona

Como parte de la recuperación progresiva de la Universidad de Oriente (UDO), núcleo Barcelona, el gobernador del estado Anzoátegui, Luis Marcano, inspeccionó los trabajos de rehabilitación que se ejecutan en las Escuelas de Ciencias Administrativas (ECA) y de Medicina de la Casa de Estudios.

Marcano junto al Jefe de la Misión Venezuela Bella, Arcides Infante y la Decana del Alma Máter, María Teresa Lattuca, inició el recorrido en la Escuela de Medicina, donde constató el avance de las labores con la instalación de más de 40 puertas, rejas, transformadores, luminarias, rehabilitación de aulas y de laboratorios de anato-

mía patológica y medicina tropical, baños, colocación de cerca de 200 puntos eléctricos, pintura, entre otras mejoras.

Asi mismo, supervisó el trabajo en la ECA que corresponden a una segunda etapa de remodelación de los espacios e incluye la recuperación integral de los pisos 1, 2 y 3 con trabajos de refacción de baños, pintura, iluminación y adecuación de salones.

Vale destacar que estas acciones realizadas en el marco del Plan "Universidades Bellas" que emprende el Gobierno Nacional del presidente Nicolás Maduro benefician a más de 4 mil estudiantes de ambas escuelas.

El mandatario regional anunció que luego de la culminación en estas áreas, la escuela de ingeniería será la próxima a intervenir.



RIF: J-50144967-8

	BALANCE G	ENERAL RESUMIDO		ESTADO DE RESULTADOS RESUMI	DO
Al 31 de diciembre de 2022			Al 31 de diciembre de 2022 (Expresado en Bolívares)		
(Expresado en Bolivares)					
ACTIVO					
	4 07	PASIVO		INGRESOS FINANCIEROS	0.00
DISPONIBILIDADES	1.555,07	PASIVO A CORTO PLAZO		Rdtos por Inv. Clasif. en el Portaf. para Comerc. "T"	0,00
Efectivo	0,00	CAPTACIONES DE RECURSOS AUTORIZADAS POR LA C.N.V.	12.650.376,44	Rdtos por Inv. Clasif. en el Portafolio "PIC"	0,00
Bancos y Otras Instituciones Financieras del País	57,70	Obligaciones a la Vista	0,00	Rdtos por Inv. Clasif. en el Portafolio "I"	0,0
Bancos y Otras Instituciones Financieras del Exterior	1.497,37	Títulos Valores de Deuda Objeto de Oferta Púb. Emitidos por la Institución	12.650.376,44	Divid. por Acc. Clasif. en el Portaf. para Comerc. "T"	0,00
(Provisión para Disponibilidades)	0,00	PASIVOS FINANCIEROS DIRECTOS	172.408,66	Rendimientos por Financiamientos de Margen	0,0
PORTAFOLIOS DE INVERSIONES	0,00	Oblig. con Bcos y Entid. de Ahorro y Préstamo del País hasta Un Año	0,00	Rendimientos por Financiamientos de Reporto	0,0
Portafolio para Comercialización "T"	0,00	Oblig. con Bcos y Entid. de Ahorro y Préstamo del Exterior hasta Un Año	0,00	Rendimientos por Activos Indexados a Tít. Valores	0,0
Portafolio de Inversión para Comercialización "PIC"	0,00	Obligaciones por Operaciones de Reporto	0,00	Rendimientos Por Otros Activos Financieros Directos	0,0
Portafolio de Inversión "I"	0,00	Pasivos Financieros Indexados a Títulos Valores	172.408,66	Rendimientos por Inv. en Depós. y Coloc. Bancarias	0,00
Portafolio para Comercialización de Acciones	0,00	INTERESES Y COMISIONES POR PAGAR	0,00	TOTAL INGRESOS FINANCIEROS	0,00
Inversiones en Depósitos a Plazo y Colocaciones a Plazo	0,00	PASIVO A MAS DE UN AÑO	12.650.376,44	GASTOS FINANCIEROS	
Inversiones de Disponibilidad Restringida	0,00	Oblig. con Bcos y Entid. Ahorro y Préstamo del País a más de Año	0,00	Intereses por Obligac. por Operac. de Reporto	0,00
(Provisión para Inversiones en Títulos Valores)	0,00	Oblig. con Bcos y Entid. Ahorro y Préstamo del Exterior a más de Año	0,00	Intereses por Pasivos Financ. Indexados a Tít. Valores	0,00
ACTIVOS FINANCIEROS DIRECTOS	25.300.752,88	Otras Obligaciones a más de Un Año	12.650.376,44	Intereses por Prést. por Financiamientos de Margen	0,00
Financiamiento por Operaciones de Reporto	0,00	CREDITOS DIFERIDOS	0,00	Intereses por Oblig. por Financ. con Bancos	0,00
Activos Financieros Indexados a Títulos Valores	25.300.752,88	PASIVOS LABORALES	1.613,64	Intereses por Títulos Valores Emitidos por la Instituc.	0,00
Préstamo o Financiamiento de Margen	0,00	PASIVOS ADMINISTRATIVOS	0,00	Intereses por Otros Pasivos Financieros Directos	0,00
Letras y Pagarés con Garantía Bancaria	0,00	IMPUESTOS DIFERIDOS	0,00	TOTAL GASTOS FINANCIEROS	0,00
Préstamos No Autorizados	0,00	OBLIGACIONES SUBORDINADAS	0,00	MARGEN FINANCIERO BRUTO	0,00
(Provisión Sobre Préstamos No Autorizados)	0,00	OBLIGACIONES CONVERTIBLES EN CAPITAL	0,00	Ingresos por Recuperación de Activos Financieros	0,00
INTERESES, DIVID., COMIS. DEVENG.POR COBRAR	0,00	OTROS PASIVOS	160,00	Gastos por Provis. y Desvaloriz. de Activos Financ.	0,00
INVERSIONES PERMANENTES	0,00	TOTAL PASIVO	25.474.935,18	MARGEN FINANCIERO NETO	0,00
BIENES RALIZABLES	0,00	GESTIÓN OPERATIVA	0,00	HONORARIOS, COMISIONES Y OTROS INGRESOS	
BIENES DE USO	0,00	PATRIMONIO		Honorarios y Comisiones	1.105,93
CARGOS DIFERIDOS	0,00	CAPITAL SOCIAL	28.000,00	Resultado por Aj. a V.M. de Inver. Clasif. en el Port. " T"	0,00
Incremento por Aj. a V. de Mcdo de Cont. Spot, Forward y Futuros	0,00	Capital Pagado	28.000,00	Diferencias en Cambio	0,00
Reducción por Aj. a V. de Mcdo de Cont. Spot, Forward y Futuros	0.00	Incrementos Patrimoniales	0.00	Ganancia (Pérdida) en Venta de Invers, en Títulos Val.	0,00
OTROS ACTIVOS	23.524.57	Reservas de Capital	0.00	Otros Ingresos	4,94
TOTAL ACTIVO	25.325.832,52	RESULTADOS ACUMULADOS	-178.109,13	TOTAL HONORARIOS, COMIS. Y OTROS INGRESOS	1.110,87
CUENTAS CONTINGENTES DEUDORAS		Resultados del Ejercicio	-152.554,24	RESULTADO EN OPERACIÓN FINANCIERA	
Derechos de Financiamiento de Reporto	0,00	Utilidades No Distribuidas	-25.554,89	GASTOS OPERATIVOS	
Derechos por Op. Spot, Forward y Futuros de Divisas y de Tít. Val.	0,00	Superávit No Realizado por Ajuste a Valor Mercado	0,00	Salarios y Sueldos	-4.396,15
Derechos por Otras Operaciones Contingentes	0.00	Superávit No Realizado por Diferencial Cambiario	1.006,47	Deprec., Gastos de Bienes de Uso y Amort, de Intang.	-86.478.47
TOTAL CUENTAS CONTINGENTES DEUDORAS	0.00	TOTAL PATRIMONIO	-149.102.66	Otros Gastos	-62.887,65
ENCARGOS DE CONFIANZA	0,00	TOTAL PASIVO Y PATRIMONIO	25.325.832,52	TOTAL GASTOS OPERATIVOS	-153.762,27
Administración de Cartera	0,00	CUENTAS CONTINGENTES ACREEDORAS	20.020.002,02	TO THE GASTOS OF ERATIVOS	-152.651,40
Custodia	0,00	Responsabilidades por Financiamientos de Reporto	0,00	RESULTADO EN OPERACIONES ANTES DEL ISLR	-102.001,40
TOTAL ENCARGOS DE CONFIANZA	0,00	Responsabilidades por Op. Spot, Forward y Futuros de Divisas y de Tit.Val.	0,00	IMPUESTO SOBRE LA RENTA	
OTRAS CUENTAS DEUDORAS	25.300.752,88				-97.16
OTRAS CUENTAS DEUDURAS 25.30	25.300.752,88	Responsabilidades por Otras Operaciones Contingentes TOTAL CUENTAS CONTINGENTES ACREEDORAS	0,00 0,00	Impuesto Sobre la Renta	-97,16 -152.554,24
		ENCARGOS DE CONFIANZA	0,00	RESULTADO NETO DEL EJERCICIO	-152.554,24
		Administración de Cartera	0,00		
		Custodia	0,00		
		TOTAL ENCARGOS DE CONFIANZA	0,00		
		OTRAS CUENTAS DE ORDEN ACREEDORAS	25.300.752,88		





Superó a Kemal Kilicdaroglu por más de cuatro puntos

Presidente Erdogan logra reelección con 52,16 % de votos en segunda vuelta

"Quiero dar las gracias a todos y cada uno de los miembros de nuestra nación, que una vez más nos han confiado la responsabilidad de gobernar el país durante los próximos 5 años", afirmó el mandatario turco

T/Redacción CO-RT F/ Cortesía Estambul

I presidente de Türkiye y candidato de la Alianza Popular, Recep Tayyip Erdogan, se impuso al candidato opositor de la Alianza de la Nación, Kemal Kilicdaroglu, en la segunda vuelta de los comicios presidenciales celebrados ayer, comunicó el presidente de la Junta Electoral Suprema (YSK), Ahmet Yener.

Con el 99,85 % de las papeletas escrutadas, el actual mandatario obtuvo el 52,16 % de los votos frente al 47,84 % de su contrincante. La participación en los comicios es del 85,7 %, precisó Yener, citado por la agencia Anadolu. "Como Presidente de la República de Türkiye, a raíz de los resultados provisionales, Recep Tayyip Erdogan ha sido elegido presidente", declaró Yener.

"Quiero dar las gracias a todos y cada uno de los miembros de nuestra nación, que una vez más nos han confiado la responsabilidad de gobernar el país durante los próximos 5 años", afirmó Erdogan en un mitin ante sus simpatizantes en Estambul.

"El ganador de las elecciones del 14 de mayo y del 28 de mayo son los 85 mi-



llones de ciudadanos. [...] ¡Bye, bye, Kemal!", añadió el mandatario, líder del Partido de la Justicia y el Desarrollo (AKP), que se arrancó a cantar para celebrar su triunfo. "Que comience el siglo de Türkiye", agregó en su cuenta de Twitter.

Mientras, en diferentes puntos del país, miles de seguidores de Erdogan celebran con muestras de alegría la victoria de su candidato en el balotaje que se celebró ayer, después de que que el pasado 14 de mayo ninguno de los candidatos lograra superar el 50 % de los votos en la primera vuelta.

Por su parte, Kilicdaroglu, postulante de la Alianza de la Nación, declaró en un discurso que seguirá con su lucha por la democracia en el país, al tiempo que agradeció a los más de 25 millones de votantes que lo apoyaron.

La presidenta del partido Iyi, Meral Aksener, afirmó que la alianza opositora acepta los resultados de la votación. "Felicitamos a Recep Tayyip Erdogan, reelegido como presidente", dijo Aksener en un mensaje.

INTENSO PULSO ELECTORAL

La primera vuelta de las presidenciales evidenció que Erdogan, aunque vencedor con un 49.52%, necesitaba por primera vez una segunda vuelta para imponerse ante el opositor Kilicdaroglu, que en la cita electoral del 14 de mayo obtuvo un 44.88% del voto. Sin embargo, Erdogan partía como favorito de cara a la segunda vuelta por la victoria de su alianza electoral en la Asamblea y el apoyo que le prestó el tercer candidato presidencial, el ultraderechista Sinan Ogan -eliminado en la primera vuelta-

Maduro envía felicitaciones

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó sus felicitaciones a Erogan y el pueblo turco por la victoria obtenida en las elecciones presidenciales.

"Venezuela celebra el triunfo de nuestro hermano y amigo Recep Tayyip Erdogan, quien resultó vencedor en las elecciones presidenciales y parlamentarias en Türkiye. Felicitamos al pueblo turco por esta victoria, deseando seguir trabajando unidos por construir el nuevo mundo. ¡Viva Türkiye!", escribió el jefe de Estado venezolano en su cuenta de Twitter.

El emir de Catar, Tamim bin Hamad Al Thani; el primer ministro de Hungría, Viktor Órban, el presidente de Uzbekistán, Shavkat Mirziyeev, el jefe del Gobierno de Pakistán, Shehbaz Sharif, el presidente de Azerbaiyán, Iljam Alíev, fueron los primeros en sumar sus palabras de felicitaciones al reelecto presidente turco.

Por su parte, el presidente de Rusia, Vladímir Putin, opinó que la victoria de Erdogan es "el resultado de su trabajo como líder de la República".

"[Su triunfo] es una clara evidencia del apoyo del pueblo turco a sus esfuerzos por promover la soberanía del Estado y llevar a cabo una política exterior independiente", dijo Putin, reseñado por Sputnik

Putin reafirmó su disposición "a continuar nuestro diálogo constructivo sobre los temas de actualidad de las agendas bilateral, regional e internacional".

animando a sus votantes a respaldar al presidente, reseñó el medio El Español

Durante las pasadas dos semanas de campaña, ambos candidatos han adaptado su estrategia y sus mensajes electorales para asegurar su victoria. Por un lado, Erdogan hizo énfasis en la unidad nacional usando un tono positivo y conciliador. Por su parte, Kilicdaroglu dio un giro nacionalista en un discurso mucho más duro contra los refugiados, prometiendo expulsarlos a todos, en un intento de atraerse a los votantes de Ogan.

Presidente de EEUU pidió al congreso aprobar el plan "de inmediato".

Biden y McCarthy logran acuerdo para evitar incumplimiento de pagos

T/ RT Washington

Los negociadores de la Casa Blanca y del Partido Republicano han llegado a un principio de acuerdo para elevar el techo de la deuda de EEUU y evitar así un incumplimiento de pagos que amenazaba con sacudir la economía mundial, informó el presidente de la Cámara de Representantes, Kevin McCarthy, en un anuncio ante la prensa ayer.

"Acabo de hablar con el presidente, he hablado con él dos veces en un día y, después de semanas de negociaciones, hemos llegado a un principio de acuerdo", declaró McCarthy. "Todavía tenemos mucho trabajo por hacer, pero creo que este es un principio de acuerdo que es digno del pueblo estadounidense", añadió.

McCarthy adelantó que habrá "reducciones históricas en el gasto, reformas consecuentes y dejará a la gente fuera de la pobreza en la fuerza laboral", detallando que no conllevará nuevos impuestos ni nuevos programas gubernamentales.

Por último, el legislador aseguró que, tras terminar de redactar el documento y revisarlo con la Casa Blanca, tiene previsto hablar con el presidente de EEUU, Joe Biden, y someterlo a votación el próximo miércoles, pero se negó a responder a las preguntas de los periodistas presentes.

Posteriormente, Biden confirmó la noticia en un tuit. "Es un importante paso adelante que reduce el gasto mientras protege programas críticos para los trabajadores y hace crecer la economía para todos. El acuerdo también protege mis prioridades clave y los logros legislativos de los demócratas del Congreso", explicó.

El mandatario aseguró que el acuerdo evita lo que podría haber sido un "incumplimiento de pagos catastrófico y habría llevado a una recesión económica", por lo que instó a las dos cámaras del Congreso de EEUU, la Cámara de Representantes y el Senado, a que lo aprueben "de inmediato". De acuerdo con *Bloomberg*, ahora Biden y McCarthy deben guiar el acuerdo marco —negociado en largas discusiones— hasta alcanzar la aprobación legislativa final.

No obstante, disponen de poco tiempo porque, tal y como advirtió recientemente la secretaria del Tesoro, Janet Yellen, se debe alcanzar una extensión antes del próximo 5 de junio para que no se produzca un histórico 'default' en el país norteamericano.

De hecho, Yellen explicó que tal escenario dispararía los costos de los préstamos, mientras que los economistas advirtieron que incluso una suspensión breve de los pagos podría provocar caídas drásticas del mercado y la pérdida de miles de empleos.

¡Y vencieron las sombras..!

Mariadela Linares

Muchos años después, volvimos a la Universidad Central de Venezue-la (UCV) con la nostalgia revuelta y las esperanzas renacidas. Tratábamos de poner un literal grano de arena, a ese 5% que representábamos los egresados en un universo de decenas de miles de miles que hicieron la misma cola.

Nos alegró ver los espacios renovados y la ilusión en la cara de otros. Inevitablemente, el recuerdo de la hermana muerta en el accidente del Orfeón UCV en 1976, apareció como un incentivo más. Ellos murieron por querer representar a la universidad en un festival de coros. ¿Qué importaba un plantón de horas para devolverle a la universidad que nos formó, la luz que había desaparecido de ella?

Eran siete los candidatos a Rector. Pero había un huequito por el cual podíamos colarnos para derrotar la gestión que la llevó a la ruina, la misma que no sé qué fue lo que hizo con la Caja de Ahorros de los profesores, enquistada y prepotente, cargada de prebendas que no le pertenecían, derrochadora de lujos y viajes, descarada, asquerosamente descarada.

Las horas de espera se hicieron largas pero una cosa me llamó la atención: al entrar un vigilante me advirtió "... no se apure, que las papeletas se mojaron y las están reimprimiendo ahora" Confieso que no le creí, ¿papelitos impresos en tiempos digitales? ¿Papeletas mojadas?

Parece que era verdad, o por lo menos eso pretendieron hacernos creer, que el material, bajo la custodia de una Comisión Electoral tan parecida a las actuales autoridades, se había mojado por una lluvia. Con las horas transcurriendo, la gente comenzó a irse no sin antes dejar de gritar "...;fuera Cecilia de la universidad!". El clamor era común a los partidarios de los siete candidatos.

Cecilia y su combo no quisieron la intervención del CNE, para que la "transparencia" no estuviese comprometida. Ellos y su Facultad de Ciencias, con sus informáticos, sus matemáticos y toda la ingeniería que se necesitaba creyeron que podían hacerlo solos. Que los más de 200 mil votantes que estábamos convocados, podríamos darnos el tupé de que no requerimos ayuda externa.

Hasta que, finalmente, una oscura nube, ensombreció el ambiente.

Por fin admitieron su incapacidad, su incompetencia, y suspendieron las elecciones, para bochorno universal. Jamás imaginamos que sentiríamos vergüenza de la UCV. Pero la institución no tiene la culpa de que la hayan hecho caer tan bajo.

¡Lo siento, hermana querida, la sombra sigue ahí!?

mariadela.linares@gmail.com Caracas



Creación, Diseño, Ilustración elTANOyea / Scanner Francisco / Arte final Marcianita, JorgeH Comité, AlexTacuato

Incapacidad

Omar Barrientos Vargas

La incapacidad, falta de capacidad para ejercer, ejecutar un oficio, quedó demostrada en las fallidas elecciones de nuestra Universidad Central de Venezuela (UCV).

Por casi 15 años continuos el equipo de la rectora Cecilia García Márquez demostró su incompetencia para regir la máxima dirección de nuestra casa de estudios.

Muy por el contrario, sus consecuencias nefastas incluyeron la salida de la mitad de los profesores y de los estudiantes; un franco deterioro de toda la infraestructura física, desde el Aula Magna, las obras de arte, las aulas y laboratorios de todas las Facultades y Escuelas, el transporte, el comedor, el gimnasio, las canchas deportivas, las caminerías, las zonas verdes y un largo etcétera que se ve coronado con el caos electoral ocurrido el pasado viernes 26, que obligó a la suspensión del proceso y establecimiento de nueva fecha para la realización de las elecciones.

Frente a este caos surge el equipo de "Juntos por el Patrimonio", dirigido por el doctor Miguel Alfonso, quien sí lleva un equipo dispuesto a sacar adelante la "casa que vence las sombras".

*Oiga los lunes a la 1 pm por la *100.3 Radio Alameda* "Con-Chávez Siempre"

> obarrientosve@gmail.com Caracas

Hécat

Las goteras de Cecilia

Mariadela Villanueva Brandt

Como era de esperarse, el sistemático Cy progresivo deterioro de la que fuera la principal casa de estudios del país y una de las más destacadas de Nuestramérica desembocó en un proceso electoral vergonzoso cuya reprogramación espero marque un hito en la recuperación integral de la Universidad Central de Venezuela (UCV), secuestrada desde hace años por la "primera persona en ser rectora vitalicia de la Universidad Central de Venezuela" (Wikipedia dixit).

Proceso electoral manual, como el que le gustaría instrumentar a María Corina para las presidenciales de 2024, detenido durante horas sin explicación de ningún tipo –en unas Facultades sin haber arrancado y en otras después de iniciado– pospuesto luego "por falta de boletas". ¿Cómo? como lo leen. A según, como decía mi abuela, las boletas se mojaron porque las habían guardado en un local lleno de goteras.

Mi hipótesis ante una excusa tan burda: Cecilia y su clan, temiendo que la participación (aunque por ahora limitada) de toda la comunidad ucevista en estas elecciones pudiera llegar a colocar en puestos claves a personas dispuestas a revisar la legalidad, legitimidad y corrección de su gestión, optaron por:

* Sabotear la realización de las elecciones con la esperanza de anularlas o al menos retrasarlas hasta eliminar o alterar cualquier evidencia que pueda poner en duda su gestión.

* Lavarse las manos como Pilatos, atribuyendo el saboteo a la Comisión Electoral y a la compañía responsable directa del proceso, por guardar las boletas en un sitio con goteras. Y culpando al Personal de Mantenimiento de la estructura física de la UCV por no cumplir con sus tareas y no haber informado a tiempo la existencia de las goteras.

Y por carambola dar salida a su prepotencia y desprecio hacia las y los venezolanos intentando demostrar lo indemostrable:

* Que las goteras prueban que el proyecto para el embellecimiento y recuperación de los espacios públicos de la UCV llevado a cabo por la Misión Venezuela Bella, dirigida por Jacqueline Faria, fracasó, tal como ellos lo "vaticinaron".

* Que la propuesta expositiva en la 18ª Exposición Internacional de Arquitectura "La Biennale di Venezia", con el título "Universidad Central de Venezuela (UCV), Patrimonio de la Humanidad en Recuperación" es una farsa, producto de la imaginación de quienes la idearon y la montaron.

Con pesar y pena ajena, aclaro que la UCV de Cecilia y sus *adláteres* no tiene nada que ver con la *U-U-UCV* dónde estudié y di clases...

mariadelav@gmail.com Caracas El filme de Susana Nieri toma como base un caso de la vida real

Película argentina *Algo incorrecto* condena la impunidad frente al abuso sexual infantil

La cinta generada por la militancia y el activismo feminista de su autora está en los circuitos comerciales del país bajo la distribución del circuito Gran Cine

T/ Luis Jesús González Cova F/ Cortesía P. B. Caracas

esde el pasado 25 de mayo las carteleras de los circuitos comerciales del país ofrecen la, cada vez menos extraña oportunidad, de escoger el filme argentino Algo incorrecto, primer largometraje de ficción de Susana Nieri, autora de tres largometrajes documentales, El toro por las astas (2006), Ella se lo buscó (2013) y Gotas de lluvia (2019), todos generados por su militancia y activismo en movimientos feministas.

La historia plasmada en *Algo incorrecto*, toma como base el caso real que involucró a Edmundo O'Neil, juez durante la última dictadura militar argentina, y también en la posterior democracia, que abusó sexualmente de al menos 12 niñas, en su mayoría amigas de sus dos hijas, cuando iban a compartir entre ellas, en fiestas de cumpleaños y otro tipo de situaciones similares, en ambientes "controlados" de un entorno familiar.

En esta primera ficción Neri no logra deslastrarse completamente del lenguaje documental. Muy seguramente por esas ataduras cae en recursos narrativos algo telenovelescos, como transiciones recurrentes concentrados en un elemento específico (el mar, en este caso) v exposiciones poco refinadas de algunas situaciones, en las que parece no confiar en la potencia de los códigos audiovisuales y prefiere, por ejemplo, redundar en un planteamiento o idea colocando diálogos innecesarios.

No obstante, esas son apreciaciones menores si consideramos la contundencia del discurso y el abordaje de un tema tan delicado como el abuso sexual en la infancia, de



Es el primer largometraje de ficción de la realizadora que ya ha hecho tres documentales

una manera muy respetuosa y bastante potable. Además, Neri no enfoca la cuestión desde la habitual perspectiva de la víctima, ni tampoco de la casi escasa y poco popular visión del victimario.

Por el contrario, y ahí tal vez el principal valor narrativo de la película, la realizadora y activista feminista prefirió buscar un punto de vista tal vez más neutral. Si bien el elemento central de la historia siguen siendo las víctimas, aquí el punto de fuga que compone la panorámica temática parte desde la hija del victimario, una figura que por razones obvias ama al agresor, pero también, aunque de una manera no tan cercana, es alcanzada por la onda expansiva del mal.

IMPUNIDAD Y COMPLICIDAD

"El caso que yo tomé para este guión fue emblemático de la Ciudad del Mar del Plata. Y digo emblemático porque la película no solo trata sobre el abuso sexual en sí mismo, sino además del abuso de poder y la impunidad, sobre lo que pasa con la justicia, con los ocultamientos, los silencios, con la socidad que no da la cara a

estas familias, que no quiere hablar del tema, con las complicidades. Un poco la idea con esta película es eso, que podamos poner palabras, romper el silencio y podamos amplificar las voces de esas víctimas que luego se transforman. El silencio se transforma en lucha v en visibilizar las situaciones y acompañar a otras que pasan por lo mismo", declaró Susana Nieri, vía Zoom, durante la presentación a la prensa del filme que distribuye en nuestro país el Circuito Gran Cine.

En este mismo orden de ideas, *Algo incorrecto* destaca el ambiente en el que ocurrieron los abusos. Deja en claro la vista gorda, el silencio, el consentimiento por omisión que reparte la culpa en diversos actores de una sociedad cómplice.

ARTE JUSTICIERO

Específicamente, en *Algo incorrecto* Victoria es una trabajadora social, interpretada por Maru Cesanelli, que, luego de muchos años, decide regresar a Mar del Plata para denunciar al juez García Avellaneda por un abuso sexual

infantil cometido contra su hermana. Por otra lado, Rosario, la hija del juez encarnada por Eleonora Wexler, quien también regresa a la ciudad con sus dos hijas para buscar la protección de su padre. Sin embargo, durante una convocatoria por los derechos de las muieres. Rosario v Victoria cruzarán sus caminos, en un encuentro que cambiará para siempre el rumbo de sus historias. Poco a poco Rosario va recobrando algunos recuerdos y comienzan a atar cabos que la hacen llegar a una realidad desgarradora.

En el caso real, durante el proceso legal se recogieron los testimonios de 12 mujeres que fueron abusadas en su niñez por O'Neil. Incluso se dejó constancia de la propia declaraciones del victimario según las cuales "yo sé que he hecho algo incorrecto, pero no siento culpa", frase de donde Neri tomó el título de su primer largometraje de ficción.

Sin embargo, aunque las agresiones se cometieron durante la dictadura y el proceso judicial comenzó en 2004, Edmundo O'Neil murió en 2016, sin haber tenido ni juicio, ni condena. Nunca estuvo sentado en el banquillo de los acusados.

De acuerdo a la directora, durante una proyección de la película para un cine foro, en la Casa Nacional del Bicentenario, en Buenos Aires, que tuvo lugar en abril, se acercó por primera vez a la película Laura O'Neil, la hija del juez real, para contar, delante de las víctimas reales, lo que significó para ella la película.

"Como los cuerpos judiciales nunca hicieron justicia, las sobrevivientes sienten que esta película viene a ser el acto justiciero" y liberador de quienes sufren con este abominable caso.

"Creo que nosotras, las artistas audiovisuales que tocamos estas temáticas, utilizamos el arte con estos fines sociales. Creo en este cine que nos sirve como una herramienta de transformación social, que nos ayude a visibilizar situaciones delicadas, a reflexionar, a pensar y a repensarnos como humanidad. Este mi aporte, mi granito de arena para que un día no haya más abusos sexuales", reflexionó Neri en el encuentro con los medios de comunicación social venezolanos.

Yorgelis Salazar, Bárbara Pérez, Marianth Cuervo y Oriana Rodríguez se titularon campeonas

El kumite femenino venezolano obtuvo oro en los Panamericanos de Costa Rica

Segundo año consecutivo que las muchachas consiguen la preseas doradas panamericanas

TyF/ Redacción CO- Prensa Juventud y Deportes Caracas

a delegación venezolana ha tenido una notable participación en el certamen que se lleva a cabo en Costa Rica, el equipo femenino venezolano de Kumite logró titularse campeón en el Panamericano de Karate 2023.

El gimnasio BN Arena de la Ciudad Deportiva "Heiner Ugalde" en el Hatillo de Costa Rica, hizo presencia de las victorias de las criollas al dominar a la delegación de Estados Unidos por 2 a 1.

Las karatecas venezolanas Yorgelis Salazar, Bárbara Pérez, Marianth Cuervo y



Oriana Rodríguez lograron llevarse la dorada por segundo año consecutivo, lo que demostró que son las mejores de América. La delegación de Venezuela fue escoltada por la representación de los Estados Unidos; así como México y Canadá, quienes completaron el podio en el segundo y tercer lugar respectivamente de la competencia.

Asimismo, el equipo venezolano femenino de kumite suma la séptima final consecutiva en Campeonato Panamericano, alcanzando la su cuarta dorada.

En este mismo evento la delegación masculina se quedó con la medalla de bronce, al caer ante los de Estados Unidos 3-0.

"ANDRÉS MADERA SE COLGÓ LA DORADA"

Andrés Madera, se colgó su tercera medalla de oro consecutiva este pasado domingo en el Panamericano de Costa Rica 2023.

El criollo se impuso en la final del evento disputado en el país centroamericano bajo la categoría de 67 kg en el kumite individual.

Andrés Madera sumó una medalla más a su extenso palmarés en el que ya colecciona cuatro medallas doradas en Juegos Panamericanos, tres de forma consecutiva, cuatro de plata en el Mundial de Kárate K1, entre otros logros más.

Asimismo, certificó su presencia en los Juegos Panamericanos Santiago 2023 que se llevarán a cabo entre el 20 de octubre y el 5 de noviembre.

En la modalidad por equipos, los elencos masculinos y femeninos también se subieron al podio de Costa Rica, dejando a Venezuela en lo más alto.

Con un marcador tres contra uno

Equipo brasilero Cascavel logra bicampeónato de la Copa Libertadores en Caracas



T/ Redacción CO F/ Cortesía Caracas

Un magnífico partido se vivió entre los equipos Joinville y Cascavel en la final de la Copa Libertadores. Sin poder de reacción el conjunto de Joinville fue dominado por el equipo paranaense en la primera mitad, dejando el marcador dos goles a cero.

En la segunda etapa, Joinville mejoro se estilo de juego y presiono a Cascavel, pero se detuvo por la excelente actuación del guardameta Mateus del paranaense. Necesitando llegar a la arquería contraria, el equipo de Joinville cometió muchos errores en la final, abriendo espacio para el rival, que llegaba a su tercer gol, presionando aún más a los dirigidos de Cassiano Klein.

Sin conseguir la reacción en el encuentro, Joinville logro un único gol al finalizar el partido anotado por Roni en el último minuto, finalizando el encuentro con el marcador tres a uno a favor de Cascavel, llegando a su segundo campeonato a nivel internacional.

Por Cascavel los goles llegaron de Emerson Zequinha, Gésse y de Hernandes La "Bestia Roja" derrotó dos a cero a S.S Boca

Centauros de Caracas consiguió el tercer lugar en la Libertadores de Futsal

T/ Redacción CO-VTV F/ Cortesía Caracas

El conjunto venezolano de Caracas obtuvo ayer la victoria frente a su rival S.S. Bocca de Ecuador, en el encuentro de tercer lugar de la Copa Libertadores de Futsal, que se llevó a cabo en el Poliedro de Caracas. Esta es su primera participación en un evento internacional de esta categoría, hecho que establece un marco histórico.

El resultado final fue de 2 goles por 0, que le permitió al equipo criollo subir al podio. El primer tanto llegó al minuto dos de haber iniciado el encuentro en el pie del venezolano Eneiker Morales, habilitado por el número diez Morillo.

Ambos quintetos demostraron un buen juego Bocca dirigido por el venezolano José Ferrer



realizó varios disparos a la portería, pero no pudo con la defensa del arquero Vásquez.

El otro gol de Venezuela llegó en el minuto once del segundo tiempo tras una pérdida de balón Alejandro Nazareno del Deportivo Bocca, que aprovechó Kevin Briceño para superar al arquero del conjunto rival con un balón rastrero que se encajó al final de la red para darle la victoria al equipo local.

Briceño, con esta anotación, se convirtió en el mejor anotador del equipo Centauros de Caracas con cuatro goles durante el torneo.



Celebran Día Internacional de la Acción por la Salud de las Mujeres









a Junta Directiva del Comité Olímpico Venezolano en conjunto con la Comisión de la Mujer en el Deporte celebró el Día Internacional de la Acción por la Salud de las Mujeres, dentro y fuera de las instalaciones del ente olímpico nacional, donde se efectuaron clases de baile, charlas y circuito médico, el cual comprendió: medición de índice de masa corporal (IMC), medicina general, despitajes de diabetes e hipertensión, también medicina holística, entre otros.

A la actividad asistieron más de 100 damas, entre atletas, dirigentes deportivos, entrenadoras, árbitros y parte del gremio del deporte venezolano.

"Hoy estamos aquí para brindarles a las féminas un cariño y una actividad especial, para que se sientan atendidas, ya que la salud para la mujer es vital, las damas son el motor de cada familia y debemos atenderlas para que estén todas de pie a cabeza con buena salud", señaló María Soto máxima autoridad del Comité Olímpico Venezolano y Pdta. de la Federación Venezolana de Softbol.

La Comisión de la Mujer en el Deporte en la figura de su Pdta. la sensei Katiuska Santaella, quién también es Secretaria General de la casa olímpica y Pdta. de la Federación Venezolana de Judo trabaja arduamente junto a su equipo por el bienestar de las féminas del gremio deportivo.

"Gracias a las personas que asistieron en este día especial, donde realizaron bailo terapia con diferentes monitores, circuito médico para que estemos muy bien en cuanto a la salud", señaló Santaella.

TyF/ Prensa Comité Olímpico Venezolano



